

## **Press Release**

### **Keppel Land dan Metland Bekerja Sama dalam Membangun Kawasan Perumahan di Tangerang, Jabotabek, Indonesia**

**Jakarta, 22 Desember 2016** – Keppel Land, melalui anak perusahaan, PT. Sukses Manis Indonesia telah menanam 50% kontribusi dalam pembangunan properti bersama dengan PT. Metropolitan Permata Development, anak perusahaan dari PT. Metropolitan Land Tbk (Metland), dengan nilai investasi sekitar Rp. 1 Triliun. Pengembangan properti bersama akan meliputi sekitar 450 rumah tapak di dalam area seluas 12 hektar di Tangerang, yang terletak berbatasan dengan Jakarta Barat.

Sam Moon Thong, Presiden (Indonesia) Keppel Land mengatakan, “Indonesia merupakan salah satu kunci pasar Keppel Land yang sedang berkembang, dan kami fokus untuk memperkuat cengkeraman kami di wilayah Jabodetabek yang sedang mengalami pertumbuhan pesat. Kami senang memiliki mitra kerja dengan pandangan yang sama seperti Metland. Kami berusaha untuk memenuhi kebutuhan kelas menengah yang saat ini tumbuh pesat dalam mewujudkan impian memiliki rumah berkualitas.”

Thomas J. Angfendy, Presiden Direktur PT. Metropolitan Land, Tbk mengatakan, “Kami senang dapat bekerja sama dengan Keppel Land dalam proyek ini dimana kami akan berkolaborasi dengan menunjukkan kelebihan masing-masing untuk membangun perumahan berkualitas dan meningkatkan nilai dari kawasan Metland Puri.”

Berlokasi strategis di dalam kawasan Metland Puri, calon penghuni dapat menikmati kemudahan akses menuju kawasan pusat bisnis dan beragam fasilitas dan sarana melalui akses Tol Merak dan Karang Tengah. Bandara Internasional Soekarno-Hatta juga dapat ditempuh hanya dengan 30 menit berkendara.

Di wilayah Jakarta Barat, Keppel Land mengembangkan West Vista dan pembangunan residensial lainnya di Daan Mogot yang akan menghasilkan total lebih dari 7.000 unit.

## **Tentang Keppel Land**

Salah satu perusahaan properti terkemuka di Asia, Keppel Land diakui karena kualitas portofolio-nya dalam pengembangan perumahan pemenang penghargaan dan properti komersial kelas investasi serta standar tinggi dalam tata kelola perusahaan dan transparansi.

Perusahaan ini secara geografis berada di Asia, dengan Singapura dan China sebagai pasar inti begitu pula Vietnam dan Indonesia sebagai pasar pertumbuhan.

Keppel Land merupakan salah satu pengembang properti terbaik di Asia, dengan jumlah sekitar 70.000 unit hunian di Singapura dan luar negeri. Sebagai salah satu pelopor pengembang terbaik di Singapura, Keppel Land memberikan kontribusi dalam membangun gedung pencakar langit seperti Marina Bay Financial Centre, Ocean Financial Centre dan One Raffles Quay.

Keppel Land berkomitmen untuk mengembangkan portofolio komersialnya di kota-kota utama di Asia seperti Shanghai, Beijing dan Tianjin – China, Ho Chi Minh – Vietnam, Jakarta – Indonesia, Yangon – Myanmar, dan Manila – Filipina.

### **Tentang PT Metropolitan Land Tbk**

PT Metropolitan Land Tbk (Metland) didirikan pada tahun 1994 dan terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) sejak Juni 2011. Metland adalah pengembang properti terkemuka dengan pengalaman lebih dari 20 tahun di Indonesia. Portofolio Metland saat ini mencakup proyek perumahan dan proyek komersial yang terdiri pusat perbelanjaan, hotel berbintang dan properti hak milik (*strata-tittle*). Proyek-proyek Metland berhasil meraih penghargaan bergengsi di tingkat nasional maupun internasional, diantaranya Asia Pacific Property Awards 2016 dengan predikat *Five Stars* untuk Metland Urban City, kawasan komersial di Metland Transyogi. Selain itu, Cluster Platinum di Metland Tambun dan Metropolitan Mall Cileungsi memperoleh penghargaan Indonesia Property Awards 2016 yang diselenggarakan oleh PropertyGuru Group. Metland juga mendapatkan penghargaan 50 Best of the Best Companies 2016 dari Forbes Indonesia untuk ketiga kalinya.

Proyek residensial Metland terdiri dari Metland Menteng, Metland Puri, Metland Cyber City, Metland Tambun, Metland Transyogi, Metland Cileungsi, dan Metland Cibitung. Pusat perbelanjaan termasuk Metropolitan Mall Bekasi, Grand Metropolitan, Metropolitan Mall Cileungsi dan Plaza Metropolitan. Metland memiliki empat hotel yaitu Horison Ultima Bekasi, Horison Seminyak Bali, @Hom Hotel Tambun dan Metland Hotel Cirebon. Selanjutnya, Metland juga memiliki properti komersial perkantoran dan apartemen M Gold Tower.

### **Info lengkap hubungi :**

#### **Corporate Communications**

Wahyu Sulistio  
Director  
PT Metropolitan Land Tbk  
Tel: 62 21 2808 7777  
Email: [wahyu@metropolitanland.com](mailto:wahyu@metropolitanland.com)

#### **Investor Relations**

Ivana Chua  
Assistant General Manager  
Group Corporate Communications  
Keppel Corporation Limited  
DID: (65) 6413 6436  
Email: [ivana.chua@kepcorp.com](mailto:ivana.chua@kepcorp.com)